

1150 Sträucher zur 1150-Jahr-Feier

Große Pflanzaktion zum Dorfjubiläum gestartet

REINHARDSHAGEN/VAAKE. Der Reinhardshäger Ortsteil Vaake feiert in diesem Jahr das 1150-Jahr-Jubiläum. Aus diesem Anlass will das Organisationsteam 1150 Bäume und Sträucher in der Flur pflanzen. Vergangenen Sonntag begann die große Pflanzaktion am Bachlauf im Ahletal.

Holunder, Rose, Schlehe, Hasel und viele andere Sträucher wurden nach Aspekten von Ökologie und Nachhaltigkeit von Marc Schlicker ausgewählt. Die Pflanzen sollen auch noch viele Jahre nach der Feier in und um den Ort Vaake an das Jubiläum erinnern.

Weitere öffentliche Pflanz-

aktionstage sind für Anfang April und Mai geplant. Im April beteiligen sich alle örtlichen Vereine am Pflanzen der Sträucher und im Mai werden die Schüler der Lucas-Lossius-Schule eine Ausgleichsfläche der Gemeinde mit den Sträuchern bepflanzen.

Bau von Nistkästen

Im Rahmen des Jubiläumjahres sind noch viele weitere Aktionen rund um Natur und Technik geplant, an denen Jung und Alt aus Vaake teilnehmen können. Die nächste Aktion, der Bau von Nistkästen, ist am kommenden Samstag. (ygc)



Die ersten Sträucher wurden am Sonntag vom Orga-Team gepflanzt: Hier gräbt Knut Zierenberg ein Pflanzloch für den von Anja Geselka ausgesuchten Haselstrauch.

Foto: Gräbe